

2018年(平成30年)7月8日
日本貨物鉄道株式会社

大雨による貨物列車の影響について

(7月8日15時現在)

7月5日未明より各地で続いております大雨により、被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。

この大雨の影響により貨物列車に運休が多数発生し、現在も以下の区間で運転を見合わせています。

1. 列車の運転を見合わせている主な区間

- ・山陽線 相生(兵庫県)以西の区間
- ・瀬戸大橋線 岡山・宇多津間
- ・予讃線 全区間
- ・伯備線 全区間

※ 詳細な区間については、弊社ホームページ「現在の輸送状況」を御覧ください。

2. 貨物列車の運転状況

8日8:00までに、東海道山陽線及び北陸線を走行する列車を中心に、355本の貨物列車が運休となっています。

今後の運行については、姫路地区までの一部列車については運転を行う予定ですが、姫路以西を運行する列車については大幅に運休が発生し、それ以外の列車の一部にも運休が発生する場合があります。

また貨物列車の運転を見合わせている区間については、線路設備の状況について不明な点があることを含め、復旧作業に時間がかかることが想定されるため、全線の運転再開までには相当の時間を要する見込みです。

※ 詳細な運転状況については、弊社ホームページ「現在の輸送状況」を御覧ください。